

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 17 de Enero de 2020.

El Ayuntamiento de Irun retira varios chopos de la zona de Ribera que fueron dañados intencionadamente

[M. A. I.](#) IRUN. Viernes, 17 enero 2020, 11:27 Varios chopos situados en las inmediaciones de la calle Ribera del barrio de Larreaundi, que fueron dañados intencionadamente, han sido retirados por el servicio municipal de arbolado, ante el riesgo de que pudieran partirse y caer sobre las viviendas próximas.

El Ayuntamiento ha denunciado estos hechos, «una práctica que se ha probado que es intencionada y muy dañina para los árboles, pudiendo causar su muerte y representar un peligro para los vecinos y vecinas de la zona», ha señalado el delegado de Vía Pública, Jon Ugarte.

Según ha informado el servicio de arbolado, una decena de chopos presentaban perforaciones y cortes en el tronco. El Ayuntamiento encargó un informe para analizar el estado de los árboles dañados y apreció en los fustes varias perforaciones, descartando que hubieran sido provocadas por un insecto, ya que «los agujeros estaban todos a la misma altura, eran perfectamente cilíndricos y no había presencia de galerías interiores». Además, varios de estos ejemplares «estaban anillados, es decir, tenían un corte perpendicular al fuste de unos ocho centímetros de ancho y dos de profundidad, realizados a unos 60 centímetros de altura, que abarcaba toda la circunferencia del tronco».

Según señala el informe, los daños causados a estos árboles, podían provocar fácilmente su muerte y su caída, «ya que al dejarlos sin 'cambium', no pueden transportar la savia elaborada a las raíces».